

Frau Teichert erläutert die Beschlussvorlage.

Herr Dr. Stein erkundigt sich, aus welchem Grunde bislang keine Geodaten der Stadt Neumünster im Geoportal zu finden seien. Frau Teichert teilt mit, dass dies aufgrund des aktuell in Verwendung befindlichen Geodateninformationssystems (GIS) der Stadt Neumünster technisch nicht möglich sei. Aktuell werde die Ausschreibung für die Anschaffung eines neuen GIS in der Stadt Neumünster vorbereitet. Mit Einführung des neuen GIS sollen die Daten auch im Geoportal zur Verfügung gestellt werden.